

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6238-02

Stuttgart, 18.11.03

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion

Datum

24.10.03

Betreff

Stolpern im Dunkeln sollte keine Fitness-Einheit sein

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Es trifft zu, dass die vorhandene Straßenbeleuchtung im Königssträßle nicht ausreicht, den parallel verlaufenden ca. 400 m langen Parkplatz mit auszuleuchten.

Eine Beleuchtung über die gesamte Länge ist allerdings sehr aufwändig. Um kurzfristig eine Verbesserung zu erreichen, wurde ein Beleuchtungskonzept erarbeitet, mit dem ein ca. 100 m langes Teilstück im Bereich der Hauptzugänge ausgeleuchtet werden kann. mit der Realisierung dieses vordringlichen Abschnitts wird voraussichtlich noch in diesem Jahr begonnen.

In den kommenden Haushaltsjahren können dann weitere Abschnitte ausgeführt werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler